

EL DÍA

## Suben el precio a los combustibles, transportes y energía en Argentina

BUENOS AIRES, 17 de agosto (AP).— El gobierno militar anunció inesperados incrementos de precios que incluyen a los combustibles, transportes y tarifas energéticas, en momentos en que reina una inquietud laboral en demanda de aumentos salariales.

La medida se conoció anoche, horas después de una suspendida reunión entre el interventor en la Confederación General del Trabajo (CGT), coronel Hipólito Núñez, y sindicalistas de la denominada "Comisión de los 25", de tendencia peronista.

Los gremialistas indicaron que tenían la intención de reclamar ante Núñez por los bajos salarios y por la creciente ola de despidos que, según dijeron, se registraban en algunos sectores laborales.

Fuentes laborales calcularon que con motivo de la recesión económica, unos 10 mil trabajadores fueron despedidos en el último mes en empresas mecánicas, metalúrgica y textil.

La reunión entre Núñez y los sindicalistas fue suspendida sin explicación oficial alguna.

Pero voceros gremiales dijeron que los propios sindicalistas pidieron una postergación del encuentro, a sabiendas de que horas después se iban a anunciar las alzas.

Por lo tanto pidieron posponer la reunión con las autoridades oficiales para la semana próxima a fin de articular una nueva estrategia.

### LOS AUMENTOS

De acuerdo con el anuncio gubernamental, el precio de la gasolina se incrementó a partir de hoy en un 6,5 por ciento, con lo que un litro de gasolina cuesta ahora el equivalente a 0,24 centavos de dólar.

Otros derivados del petróleo fueron aumentados en un promedio del 12 por ciento.

El boleto mínimo para viajar en ómnibus sufrió un reajuste del 5,9 por ciento por lo que cuesta el equivalente a los 0,9 centavos de dólar.

El gobierno dijo que las tarifas energéticas, entre ellas el gas y la electricidad, fueron incrementadas en un promedio del 7 por ciento.

Por otra parte, los empresarios de las salas de cines aumentaron el precio de la entrada en un 30 por ciento, al equivalente de 2,10 dólares.

### REAJUSTE AL SALARIO MINIMO

Hace 2 semanas, en lo que pareció ser una compensación por los futuros incre-

EXCELSIOR

## Inesperados Aumentos a los Combustibles, Transportes y Electricidad en Argentina

BUENOS AIRES, 17 de agosto. (AP-NYT). En medio de una gran tensión laboral, en que los sindicatos exigen aumentos salariales, el gobierno militar anunció inesperados incrementos de precios que incluyen a los combustibles, transportes y tarifas eléctricas.

La medida se conoció anoche, horas después de una reunión entre el interventor de la Confederación General del Trabajo (C.G.T.), coronel Hipólito Núñez, y sindicalistas de la denominada "Comisión de los 25" de tendencia peronista.

La reunión se suspendió a petición de los propios sindicalistas, a sabiendas de que horas después iban a anunciar las alzas, según voceros gremiales.

De acuerdo con el anuncio gubernamental, el precio de la gasolina se incrementó a partir de hoy en 6,5 por ciento, con lo que un litro de gasolina cuesta ahora el equivalente a 0,24 centavos de dólar. Otros derivados del petróleo fueron aumentados en un promedio del 12 por ciento. El boleto para viajar en camión fue reajustado 5,9 por ciento, por lo que cuesta el equivalente a 0,9 centavos de dólar.

Las tarifas energéticas, entre ellas el gas y la electricidad, fueron incremen-

tadas en un promedio del 7 por ciento. Las entradas al cine aumentaron un 30 por ciento, al equivalente de 2,10 dólares.

La prensa gubernamental argentina, por otra par-

te, desencadenó una campaña mordaz de críticas al Presidente Jimmy Carter, en relación con la observación internacional de los derechos civiles.

### RESENTIMIENTO DE LOS MILITARES

La campaña refleja el resentimiento de las fuerzas armadas y los civiles que los apoyan sobre las restricciones estadounidenses de ayuda militar y económica a Argentina, y de las declaraciones de funcionarios de aquel país que condenan las violaciones a los derechos humanos en Argentina.

En otro orden de cosas, por lo menos seis muertos y un número no determinado de heridos es el saldo inicial de un choque entre dos camiones ocurrido hoy en la ciudad de Río Cuarto, en la provincia de Córdoba, 850 kilómetros al noroeste, informó la agencia "Noticias Argentinas".

Por otra parte, un grupo llamado "Mesa de Obreros Peronistas" (MOP) se adjudicó el secuestro del dirigente sindical Enrique Martí Fernández, quien ocupa el cargo de secretario de prensa y propaganda de la Unión Obrera Metalúrgica.

Fernández fue liberado 20 días después de su captura.